

Óscar Rodríguez y Blanca Alonso triunfan en El Arbeyal

El cántabro y la ovetense fueron los más rápidos en la tradicional travesía disputada en la dársena del arenal gijonés

CÉSAR SÁNCHEZ

Gijón. Óscar Rodríguez (Camargo) y Blanca Alonso (Oviedo) se adjudicaron la victoria ayer en la XIV Travesía Playa del Arbeyal. Un centenar de participantes tomaron la salida en la dársena del arenal gijonés para cubrir los 1.500 metros de los que constó la prueba, organizada por el Club Natación Ciudad de Gijón.

El competición volvió a reunir de nuevo a algunos de los mejores especialistas de la región, dispuestos a inscribir sus nombres en el historial de vencedores de esta ya tradicional prueba.

El deportista Ponteareas Lucas Costa partía como el máxima favorito para adjudicarse la victoria en la travesía, a la vista del brillante historial de triun-

CLASIFICACIONES

Categoría masculina

Nombre

1. Óscar Rodríguez (Camargo)
2. Lucas Costa (Ponteareas)
3. Alan Mateo (GEIGES)

Categoría femenina

Nombre

1. Blanca Alonso (Oviedo)
2. Lucía Espina (Cuencas Mineras)
3. Paula Meyero (Carabanchel)

fos del deportista gallego. Costa trató de hacerse con el triunfo desde las primeras brazadas, pero Óscar Rodríguez y Alan Mateo (GEIEG) también jugaron sus bazas con vistas a pelear la victoria.

Final apretado

Los tres encararon la línea de meta en medio de una gran igualdad, para decidirse la victoria sobre la misma arena del Arbeyal a favor de Óscar Rodríguez, que de esa forma se sacaba la espina del acabar segundo el día anterior en la Travesía de Playas



Instante de la salida desde la arena del Arbeyal. ARNALDO GARCÍA



Duelo en cabeza entre los primeros al paso de la última boya. ARNALDO G.

del Oeste. Lucas Costa concluyó segundo, por delante de Alan Mateo, que se hacía con la tercera plaza.

Blanca Alonso, por su parte, dominó con claridad en categoría femenina, liderando la prueba desde la misma salida para conseguir una cómoda victoria.

La nadadora ovetense estuvo secundada en la llegada por Lucía Espina (Cuencas Minera), que debutaba en la competición. El último cajón del podio femenino fue para la madrileña Paula Meyero (Carabanchel), que completó los puestos de honor.

MÁS DEPORTE



Alicia González y Alejandro Onís, en el podio de la carrera. M. V.

ATLETISMO

Onís repite victoria en la Tazones-Villaviciosa

C. SÁNCHEZ. El atleta sierense Alejandro Onís (Oriente Atletismo) repitió victoria en la Ruta Imperial Carlos I, que todos conocen como la carreras Tazones-Villaviciosa, que celebró su cuadragésima edición, organizada por el Club El Gaitero Atletismo Villaviciosa. Alicia González (Relieve) fue la más rápida en categoría femenina. Más de 150 corredores tomaron la salida en la competición, en la que los parti-

cipantes tuvieron que cubrir los 11,8 kilómetros que separan las dos localidades. Onís marcaba un ritmo que sus rivales no podían seguir, con el que se acercaba a la posibilidad de marcar el récord de la prueba. Sin embargo, se quedaba a solo 20 segundos de batir el crono del prueba de 35.15. Marco García (Cereza) concluyó la carrera en segunda posición, con 38.25, por delante de Iván Granda (Cereza), con 38.42. Alicia González logró el triunfo en categoría femenina (48.47). Iris Salas (Wolves) y Támara Fernández (Lugones) acabaron segunda y tercera.

BALONMANO

Las 'Guerreras' juveniles, campeonas del Mundo

A. I. Después del chasco que supuso el papel de España en los Juegos Olímpicos de París no era suficiente para la Selección Española Juvenil, dirigida por la extécnico del Motive, Cristina Cabeza, se proclamó ayer en China campeona del Mundo después de ganar a Dinamarca por 23-22. Es la primera vez en la historia que España consigue este título que supone el mejor aval para pensar que hay futuro en el balonmano femenino.

TENIS

Pablo Carreño evalúa su mejoría en el US Open

A. I. Pablo Carreño vuelve al US Open y lo hace con una importante inyección de moral después de sus buenas prestaciones en la gira americana. Solo una lesión en la zona abdominal en las semifinales de Winston-Salen ha cortado una progresión que debe demostrar desde hoy, cuando está previsto su debut en el último grande del año, donde tendrá como rival al francés Arthur Cazaux, número 97 de la ATP.

BALONCESTO 3X3

La Selección Española Femenina gana el Campeonato de Europa

L. M. La plata que consiguieron en los Juegos Olímpicos de París no era suficiente para la Selección Española Femenina de Baloncesto 3x3. Las jugadoras tenían hambre y, solo veinte días después de lograr una gesta en un deporte hasta entonces poco conocido en España, se proclamaron campeonas de Europa. Lo hicieron ayer tras derrotar a Francia en la final por 11-19.



Las jugadoras españolas celebran el triunfo en la final. EFE

ATLETISMO

Ingebrigtsen pulveriza el récord de 3.000 metros y Duplantis no tiene techo

A. I. Después de su oro en los 5.000 metros en París, Jakob Ingebrigtsen batió el récord mundial de 3.000 metros en la Diamond League de Silesia, en una carrera en la que tiró desde el segundo kilómetro y en la que se convirtió en el primer hombre en bajar de 7 minutos y 20 segundos con un 7.17.55 que es más de 3 segundos más rápido que la plusmarca anterior, de Daniel Ko-

men en 1996 (7.20.67). El récord del noruego quedó minimizado por una nueva marcanada de Armand Duplantis. Después de batir el récord mundial en los Juegos de París, volvió a subir un centímetro más su plusmarca en la misma reunión situándolo en 6.26. No parece que tenga límites el saltador sueco, que recibió un premio económico de 50.000 euros. A sus 24 años ya se especula con la altura que puede llegar a conseguir a lo largo de su carrera. De momento, es la décima vez que eleva el listón del récord del mundo, haciendo olvidar a sus antecesores.